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Oggetto: convocazione Consiglio di Amministrazione sabato 14/11/2015 ore 14.00 presso il Bar Chiosco di 
Via V. NAZZARI,  3 – PRADLEVES  CN 

 
 
 
 
Ordine del giorno 
 
1 – Analisi ed eventuale decisione per acquisizione gestione degli acquedotti delle frazioni Riosecco e 

Cogno-Telliè come da offerta Prot. N. 2297 del Comune di Pradleves del 06/11/2015. 
 
 
 
 
 
Verbale n. 5/2015 del 14/11 
 
 
Il CdA si riunisce alle ore 14.00 del 14/11/2015 presso il Bar Chiosco di Via V. NAZZARI, 3 –
PRADLEVES  
 
Sono presenti: 
Giovanni RIBERO Presidente, Angelo DURANDO Consigliere Anziano, Carlo POZZI, Fabrizio SIMONDI 
e Giacomo BELTRAMO Consiglieri. 
Presenzia il sottoscritto Roberto RIBERO che provvede alla stesura del presente verbale. 
 
 
Il CdA, dopo attento esame della documentazione acquisita dal Comune di Pradleves (delibera consiliare 
n° 24/2006, delibera di giunta n° 32/2015, che si allegano a far parte integrante del presente verbale), 
manifesta le proprie perplessità riguardo alle incongruenze emerse dai documenti suddetti, in quanto 

a) Nella deliberazione consiliare n° 24/2006 viene stabilito di dare inizio ad una trattativa per la 
cessione al nostro Consorzio degli acquedotti di cui all’oggetto; 

b) Nei verbali delle riunioni del CdA e dell’Assemblea Generale succedutesi dal novembre 2006 a 
tutt’oggi non vi è invece evidenza alcuna di detta trattativa, né nei punti all’ordine del giorno né 
negli argomenti vari ed eventuali di volta in volta integrati alla discussione; 

c) Nella delibera di Giunta n° 32/2015, al terzo comma delle premesse viene invece affermato che 
l’affidamento della gestione dei due acquedotti al Consorzio era già in essere, senza che il Consorzio 
stesso ne fosse a conoscenza. 

d) Sempre nel documento citato al punto precedente viene successivamente contraddetta la premessa ivi 
riportata, in quanto viene deliberata al punto 2  la cessione dei due acquedotti all’ACDA, e al 
successivo punto 5 viene conferito al Sindaco “l’incarico di sottoscrivere gli atti inerenti il passaggio 
della gestione delle reti di acquedotto pubblico summenzionati con l’Azienda ACDA S.p.A. di 
Cuneo”, in aperto contrasto quindi non solo con la premessa ma con il senso stesso della presunta 
proposta di cessione al nostro consorzio 

e) Nella lettera del Comune di Pradleves prot. 2297 del 6 novembre u.s. viene affermato che la 
questione era già stata affrontata nella riunione del CdA di giugno 2015 – in realtà tenutasi il 7 



maggio–, mentre nella riunione in questione, alla presenza di Sindaco e Vicesindaco  si era 
unicamente discusso della sopravvivenza del Consorzio stesso, come evincibile dal verbale n° 3 del 
7.05.2015. 

 
Ciò premesso, il CdA si dichiara all’unanimità favorevole a prendere in esame la fattibilità e le modalità di 
inserimento nel Consorzio Acquedotto Fonte del Drai-Fodone dei due acquedotti in oggetto. A tale scopo si 
rende fin d’ora disponibile ad un incontro informativo con la Giunta Comunale, al fine di acquisire i dati 
necessari ad una corretta valutazione del provvedimento, che comunque verrà discusso ed eventualmente 
adottato dall’Assemblea Generale di soci, che si terrà nel prossimo mese di marzo 2016. 
 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno il CdA chiude alle ore 15.00. 
 
 

il Presidente - Giovanni RIBERO (Firmato in originale) 
 
il Consigliere Anziano - Angelo DURANDO (Firmato in originale) 
 
il Consigliere Giacomo BELTRAMO  (Firmato in originale) 
 
il Consigliere - Carlo POZZI (Firmato in originale) 
 
il Consigliere – Fabrizio SIMONDI  (Firmato in originale) 
 
 
il Segretario – Roberto RIBERO (Firmato in originale) 

 
 


